



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

19%

The first page of your submissions is displayed below.

SIMILARITY INDEX

Submission author: Ricard Osean
Assignment title: JURNAL
Submission title: STRATEGI SOSIALISASI KESELAMATAN BERLALU LINTAS UNIT ...
File name: JURNAL_RICARD_OSEAN_19020561251.docx
File size: 120.5K
Page count: 12
Word count: 3,367
Character count: 22,413
Submission date: 10-May-2023 07:58AM (UTC+0700)
Submission ID: 2089031975



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2023, 11 (3): 1-12
ISSN: 2502-597X (online), ISSN 2502-5961 (print), <https://ejournal.ikom.fkip.unmul.ac.id/site/>
© Copyright, 2022

STRATEGI SOSIALISASI KESELAMATAN BERLALU LINTAS UNIT PENEGAKAN HUKUM SATUAN LALU LINTAS KEPOLISIAN RESORT KOTA SAMARINDA DALAM PENURUNAN ANGKA PELANGGARAN DAN KECELAKAAN

Ricard Osean¹, Dr. Rina Juwita, SJP., M. HRIR²

Abstrak

Ricard Osean, Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis strategi sosialisasi berlalu lintas yang dilakukan oleh Unit Penegakan Hukum Satuan Lalu Lintas Kepolisian Resort Kota Samarinda dalam upaya penurunan angka kecelakaan Lalu Lintas, dan untuk mengidentifikasi apa saja tantangan dalam strategi sosialisasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, komunikator yang melakukan sosialisasi keselamatan berlalu lintas adalah Unit Penegakan Hukum (Gakkum) Polresta Samarinda yang mensosialisasikan keselamatan berlalu lintas menyampaikan pesan yang berisi tentang terburu-buru berlalu lintas dan tentang keselamatan berlalu lintas dengan saluran komunikasinya melalui sosialisasi, himbauan, talkshow radio, Penerangan Keliling (Penling), brosur, stiker, spanduk-spanduk, dan media sosial, kepada yang menjadi penerima target sasaran yaitu seluruh masyarakat Kota Samarinda, dimulai dari anak sekolah, instansi, dan perusahaan yang ada di kota Samarinda, dan sudah mencapai efek jumlah pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas mengalami penurunan yang signifikan, antara lain berkat keberhasilan strategi sosialisasi keselamatan lalu lintas yang dilaksanakan oleh Unit Gakkum Satuan Lalu Lintas Kepolisian Resort Kota Samarinda dalam sosialisasi keselamatan berlalu lintas.

Kata Kunci : Strategi, Unit Penegakan Hukum, Satuan lalu Lintas, Pelanggaran, Kecelakaan.

Pendahuluan Latar Belakang

Penurunan angka pelanggaran dan kecelakaan Lalu Lintas maka sangat dirasa terus menerus untuk membuat suatu strategi komunikasi dalam mensosialisasikan masalah-masalah yang terkait dengan lalu lintas khususnya demi untuk terburu-buru dan lancarnya lalu lintas serta yang terutama menjamin

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ricardosean11@gmail.com
² Dosen Pembimbing I dan staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.